

# *Le président du Venezuela assure que la force armée de son pays est la garantie de l'intégration*

---



Caracas, 22 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que la Force Armée Nationale Bolivarienne est la plus grande garantie de l'unité, de l'intégration, de la défense du territoire et du droit de vivre en paix.

Au cours du Défilé Militaire de la Loyauté, aux côtés de l'état major de cette entité et de plus de 5 mille militaires au stade de Carabobo, Nicolás Maduro a lancé un appel à préserver la souveraineté du pays au milieu d'une bataille historique.

Il a mis l'accent sur le fait que soit, l'on avance vers la liberté, dans le plein exercice de la souveraineté et de l'indépendance totales de la Patrie, soit l'on recule de 300 ans vers un nouveau colonialisme.

Le chef d'état vénézuélien a relevé la conviction morale des troupes lesquelles n'ont pas peur des assauts constants du gouvernement des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191437-le-president-du-venezuela-assure-que-la-force-armee-de-son-pays-est-la-garantie-de-lintegration>



**Radio Habana Cuba**